

n apoyo a las miles de sobrevivientes y luchadoras del cáncer de mama, ese tumor maligno (canceroso) que se origina de las células del seno y que ocurre principalmente en las mujeres, pero que los hombres también pueden desarrollar; Opi se une con una nueva y muy particular colección de lacas o esmaltes nombrada: "Pink of Hearts", se alía para brindar su apoyo a la noble causa.

Así, el 50% de sus ventas se destinará a la Asociación Nacional Segunda Oportunidad de Vida -Anasovi-, una organización que ayuda a pacientes de cáncer de mama y sus familiares.

Esta edición limitada y creada especialmente para el "Mes Rosa" está compuesta por dos tipos de lacas: una de color rosa y la otra escarcha con tonalidades rosadas.

Este es el segundo año en el que se suman al mes del cáncer de mama con una colaboración económica para la asociación. A nivel internacional, esta colección igualmente está diseñada para crear conciencia y generar fondos para la investigación de la enfermedad y de apoyo.

De paso DIARIO EXTRA les recuerda que las diversas investigaciones han encontrado el siguiente grupo como factores de riesgo, o circunstancias que hacen a una persona más propensa para desarrollar el tumor.

Edad: el riesgo aumenta con la edad. La mayoría de cánceres de mama se produce sobre los 50 años; a los 60 el riesgo es más elevado y resulta muy poco frecuente por debajo de los 35 años, aunque también es posible.

Antecedentes familiares: las posibilidades aumentan si una hermana, madre o hija ha sufrido esta enfermedad. Además este riesgo se eleva si el familiar que ha padecido cáncer lo ha hecho antes de la menopausia, o si ha afectado a los dos senos.

Haber sufrido otro cáncer: el riesgo de cáncer de mama aumenta si se ha sufrido previamente otro cáncer, especialmente de ovario o de colon, o un arcinoma lobular o ductal in situ (dos tipos de

carcinoma lobular o ductal in situ (dos tipos de tumor malignos que aparecen en los lóbulos o en los conductos galactóforos de los senos, o conductos mamarios).

Menopausia tardía (posterior a los 55 años) No haber tenido hijos, o el primer parto a partir de los 30 años.

Factores medioambientales: se está investigando la posible influencia de pesticidas, campos electromagnéticos o contaminantes en aqua y comida.

Estilo de vida: algunas investigaciones han hallado un posible vínculo entre el consumo de alcohol y el desarrollo de cáncer de mama.

Obesidad: A pesar de no tener ninguna constatación científica definitiva, muchos investigadores indican que seguir una dieta baja en grasas y rica en frutas y verduras, así como practicar ejercicio físico de forma regular pueden ayudar a prevenir la aparición del cáncer de mama.

Estrés: Llevar una vida estresante es nocivo para la salud y, en consecuencia, puede favorecer la aparición de enfermedades

THS: Ciertos investigadores indican que a partir de los 10 años con terapia hormonal sustitutiva (THS) puede aumentar el riesgo de cáncer, mientras que otros destacan que no importa durante cuánto tiempo se ha tomado en el pasado, puesto que el riesgo de cáncer existe entre las que siguen la terapia hormonal, no entre las que la continuaron en un pasado.